



## COMMISSION DES MARCHES

### Privilège de vendre du fourrage

DES SOUMISSIONS cachetées, adressées au soussigné, seront reçues jusqu'à midi, mercredi le 13ème jour de décembre 1905, pour le privilège de se servir des parcs à bestiaux et des étables situés au marché à bestiaux de l'Est, dans le seul but d'y vendre le fourrage nécessaire à la nourriture des bestiaux qui sont amenés sur ledit marché.

Des copies du cahier des charges et des formules officielles de soumissions seront fournies sur demande et aucune soumission ne sera prise en considération à moins d'être faite sur telles formes officielles.

La Commission des Marchés se réserve le droit de rejeter toute soumission, même la plus haute.

Lesdites soumissions seront ouvertes par le greffier de la Ville en présence des personnes intéressées, à la première assemblée qui suivra leur réception.

L.-O. DAVID,  
*Greffier de la Ville.*

BUREAU DU GREFFIER DE LA VILLE,  
HOTEL DE VILLE

Montréal, 4 décembre 1905.



## MARKET COMMITTEE

### Privilege to sell fodder

SEALED TENDERS addressed to the undersigned will be received until noon on Wednesday, the 13th day of December 1905, for the privilege of using the cattle yards and stables situated at the Eastern cattle Market, for the sole purpose of selling fodder for cattle brought on said market.

Copies of specifications and official forms of tenders will be supplied on request and no tender will be considered unless made on such official forms.

The Market Committee does not bind itself to accept the highest or any tender.

Said tenders will be opened by the City Clerk in the presence of the interested persons at the first meeting of the Market Committee following the reception of same.

L.-O. DAVID,  
*City Clerk.*

CITY CLERK'S OFFICE,  
CITY HALL,

Montreal 4th December 1905.